
平成２９年1１月９日

校長 伊藤久也

NO.5

運動会が終わった後もたくさんの行事がありました。６年生の

陸上記録会や各学年の校外学習など、たくさんの経験を積みまし

た。

やはたいぬくん来校（１０月６日）

保坂市長にもご来校いただき、やはた

いぬくんといっしょに「元気よくあいさ

つをしよう」「字をおぼえよう」と呼び

かけてくださいました。

１年生校外学習（１０月１７日）校長の私も付添として行

きました。笛吹市内のぶどう園でぶどう狩り体験を行いました。

１年生でも届く高さの棚で栽培されていました。工夫されている

なと感じました。

ぶどう園で説明を聞

きながら試食をさせ

ていただきました。

いろいろな品種のぶ

どうがあり、初めて

食べる品種もありました。五感をいっぱい使って貴重な経験をし

ました。昼食はフルーツ公園で食べまし

た。ぶどうをたくさん食べたので食べら

れるか心配しましたが、しっかりしっかりしっかりしっかり食べて

いました。県外の人に山梨県で思い浮か

べることを聞くと「１に富士山、２にフ

ルーツ」だそうです。その通りですね。

竜王北小だより



５年生校外学習（１０月２７日）こち

らも付添で行きました。「山日YBS」と「J

A梨北カントリーエレベーター」を見学しま

した。山日YBSでは普段入れないスタジオ

などたくさん見学できました。ラジオスタ

ジオのところでは、アナウンサーが「今日

は竜王北小学校の５年生が来てくれました」

と言ってくれたので放送を聞いた保護者の

方がいるかもしれません。JA梨北カントリ

ーエレベーターは米の集積所です。「カント

リーは農村のこと、乾燥したお米をサイロ

へ、エレベーターで運ぶのでカントリーエ

レベーターと言います」という説明があり

ました。米の生産者の工夫や努力を肌で感

じることができました。

６年生の陸上記録会は台風で１週間延びましたが、当

日の１０月３０日は晴天の中行われました。前日は大雨の中ヴァ

ンフォーレ甲府のサッカー試合が行われていた会場（山梨中銀ス

タジアム）でしたが、すっかり乾いていました。強風の中自己新

記録をめざしてがんばりました。

走り幅跳び第１位

中嶌大翔さんのジャンプ！ジャンプ！ジャンプ！ジャンプ！

ここでクイズ③・・・甲斐市のマスコット、やはた

いぬくんの足の裏はどうなっているでしょう？

今回はズバリ正解をお見せします。立派な肉球が

描かれています。


